

# 各種団体便り

## 光明老人クラブ連合会

会長 深井 正清

平素は、老人クラブ活動にご支援ご協力をお賜り、厚くお礼申上げます。

令和2年度は、新型コロナの緊急事態宣言に始まり、コロナ感染防止対策を徹底するため、春と秋の新陸旅行や新年会、カラオケクラブ等様々な活動も自粛せざるを得ない事態になりました。特に地区公民館で多くの方々が参加し、盛大に開催される敬老大会も中止をせざるを得ない事態となりました。

ところで、今後3人に一人が65歳以上と言われる中で、健 康で地域の様々な活動に参加され、高齢者の方々が生き生きと暮らせ、住んでよかつたと感じる光明地区となるようになります。

近年、会員に加入された方が減少傾向にあります。最後になりましたが、新型コロナの一刻も早い鎮静化を願っています。

され方が減少傾向にあります。最後になりましたが、新型コロナの一刻も早い鎮静化を願っています。

一年を通してソフトボール、例年ではな活動を行つております。今年はコロナ禍で感染拡大対策をし制約のある中ではあります。ですが子ども達は一生懸命、練習に取り組んでいます。

青少年育成に携わった先輩方に敬意を込めて、青少年非行防止に、これからも尽力していきます。

## 環境部会

大原 正彰

会の活動にご理解、ご協力を頂き厚くお礼申します。

青少年育成に携わった先輩方に敬意を込めて、青少年非行防止に、これからも尽力していきます。

光明地区の皆様には、平素より、環境部会の活動にご理解ご協力を頂き厚くお礼申します。

今年度はコロナの影響により、予定しておりますが、6月の桜台中学校での花植えボランティア、10月の轟川の一斉清掃は中止となりました。

光明地区の皆さん、いつも青少年・人権部会の活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

青少年・人権部会は、夏に青少年の見守りに関する講演会を開催し、秋には校区別人権研修会を催し、人にとって大切な人権について考える機会を持つていただいています。また、元旦には、「初日の出ハイキング」も行っています。

ところが今年は残念ながら、コロナウイルスのためにすべての行事が中止となつてしましました。その後とも水防団活動にご理解ご協力賜りまます。

西出 政清

文化・体育部会

は、青少年・人権部会の活動が重要であると考えていますので、これからもご協力をよろしくお願いします。

光明地区の皆様には、平素より文化・体育部会の活動にご理解ご協力賜り有難うございます。

西出 政清

文化・体育部会

は、青少年・人権部会の活動が重要であると考えていますので、これからもご協力をよろしくお願いします。

光明地区の皆様には、平素より文化・体育部会の活動にご理解ご協力賜り有難うございます。

西出 政清

文化・体育部会

は、青少年・人権部会の活動が重要であると考えていますので、これからもご協力をよろしくお願いします。

西出 政清